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КХЛ как организация 

 
"Металлург" сделал 55 копий Кубка Гагарина для игроков и персонала 
команды (Чемпионат.com) 
Магнитогорский "Металлург" в честь победы в плей-офф КХЛ 2024 года сделал 
55 копий Кубка Гагарина для игроков и персонала команды. 

перейти к статье 

Баландин: в периферии нужно развивать хоккей, там люди не 
испорченные городом (Чемпионат.com) 

Бывший директор "Трактора" Андрей Баландин рассказал, что за пределами 
больших городов необходимо развивать хоккей, чтобы появлялось больше 
звезд. 

перейти к статье 

Хоккейный агент назвал минусы увеличения лимита на легионеров в КХЛ 
(Чемпионат.com) 

Известный хоккейный агент Александр Черных прокомментировал мнение, что 
из-за увеличения лимита на легионеров в КХЛ стало труднее вести переговоры 
с клубами. 

перейти к статье 

Дмитрий Рябыкин: "Позицию Ягра можно понять - в отличие от потока 
сознания Гашека" (Russia-hockey.ru) 

О последних событиях вокруг российского хоккея - чемпион России-2005 в роли 
игрока и обладатель Кубка Гагарина-2021 в роли тренера, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

"Автомобилист" сохранил творцов чуда в плей-офф КХЛ. Но кто будет 
духовным лидером? (Чемпионат.com) 
Многие лидеры "бронзового" состава остаются в Екатеринбурге, им должны 
помочь новые легионеры. Однако есть два но. 

перейти к статье 

Воробьев отметил понимание Ковальчуком хоккея (ТАСС) 
Главный тренер ЦСКА считает, что Илья Ковальчук может добиться успеха в 
должности спортивного руководителя 

перейти к статье 

Быков: Ковальчук способен принимать важные решения в спорте 
благодаря своему опыту (ТАСС) 



 

Бывший главный тренер сборной России назвал Илью Ковальчука 
образованным, вдумчивым, интеллигентным и умным человеком 

перейти к статье 

Канарейкин: руководство "Трактора" не видит в Заварухине того, кто 
сможет взять кубок (Чемпионат.com) 

Заслуженный тренер России Федор Канарейкин оценил назначение канадского 
специалиста Бенуа Гру на пост главного тренера "Трактора". 

перейти к статье 

"Он захотел уехать в КХЛ зарабатывать деньги". Тренер "Либереца" - об 
уходе Маккошена (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Либереца" Филип Пешан рассказал об уходе из клуба 
американского защитника Иэна Маккошена.  

перейти к статье 

Как умирал "TANECO Кубок чемпионов". Почему схлопнулся казанский 
предсезонный турнир? (Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-inform.ru)) 

Новость о возможной отмене казанского предсезонного турнира Кубок TANECO 
выглядит хотя и грустной, но точно не неожиданной.  

перейти к статье 

Спортивный директор "Магнитки" Гомоляко: "Мы решили сохранить 
состав и немного работаем над усилением" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
В магнитогорском "Металлурге" ведется работа по сохранению состава 
команды, а также по усилению, рассказал спортивный директор клуба Сергей 
Гомоляко в эфире "Матч ТВ". 

перейти к статье 

"Разин немного опередил события". Президент "Металлурга" - о победе в 
Кубке Гагарина (Чемпионат.com) 
Президент "Металлурга" Виктор Рашников высказался о победе уральского 
клуба в розыгрыше Кубка Гагарина 2024 года. 

перейти к статье 

Фаер-шоу у здания администрации и прорвавшийся фанат. Как прошел 
чемпионский парад "Магнитки" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 

31 мая "Металлург" отпраздновал выигрыш Кубка Гагарина с болельщиками.  
перейти к статье 

Селекция "Адмирала" - одна из самых логичных в лиге. Но это не главный 
фактор успеха для клуба (Allhockey (allhockey.ru)) 

Все будет зависеть от коммуникации тренерского штаба и хоккеистов. 
перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

Алтыбармакян принял квалификационное предложение "Лады" и 
продлил контракт с клубом (Чемпионат.com) 

Нападающий Андрей Алтыбармакян принял квалификационное предложение и 
продлил контракт с ХК "Лада" на два сезона.  

перейти к статье 



 

Нападающие Тянулин и Гараев приняли квалификационное предложение 
"Сочи" (Чемпионат.com) 
Нападающие Артур Тянулин и Амир Гараев находившиеся в статусе ОСА 
(ограниченно свободные агенты), приняли квалификационное предложение 
"Сочи". 

перейти к статье 

"Лада" заключила однолетний контракт с двукратным обладателем Кубка 
Гагарина (Чемпионат.com) 
Тольяттинская "Лада" подписала однолетний контракт с центральным 
нападающим Архипом Неколенко 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Форвард системы СКА: не побоюсь назвать Демидова гением в хоккее 
(Чемпионат.com) 
Нападающий "СКА-1946" Владислав Романов оценил игру своего одноклубника 
Ивана Демидова. 

перейти к статье 

 
 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Фетисов рассказал, что видит в Ковальчуке спортивного руководителя 
(ТАСС) 
Нападающий пока еще не объявил, завершит ли свою игровую карьеру. 

перейти к статье 

Фетисов хочет сыграть в хоккей на Северном полюсе, чтобы обозначить 
проблему таяния льда (ТАСС) 
В этом году 100-летний юбилей отмечает возглавляемое Фетисовым 
Всероссийское общество охраны природы 

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

Плющев: говорят, Россия на правильном пути. Это поражение на шести 
Олимпиадах подряд? (Чемпионат.com) 

Бывший главный тренер сборной России Владимир Плющев оценил развитие 
хоккея в стране за последнее время. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Журналист объяснил, почему "Чикаго" стоит выбрать Силаева в 1-м 
раунде драфта НХЛ - 2024 (Чемпионат.com) 

Журналист и инсайдер Скотт Пауэрс в своей статье на The Athletic выразил 
мнение, что "Чикаго Блэкхоукс" стоит остановить свой выбор на 18-летнем 
российском защитнике "Торпедо" Антоне Силаеве в первом раунде драфта НХЛ 



 

- 2024, сравнив его с еще одним россиянином, представленным на этом драфте 
- Иваном Демидовым.  

перейти к статье 

Задоров рассказал, перейдет ли он из НХЛ в КХЛ. (Спорт день за днем 
(sportsdaily.ru)) 

Российский защитник клуба из НХЛ "Калгари Флэймз" Никита Задоров ответил 
на вопросы американских журналистов о его возможном возвращении в 
Россию. 

перейти к статье 

Привередливый Задоров и странник Тарасенко. Русские в НХЛ без 
контракта на следующий сезон (Чемпионат.com) 

Кто-то пойдет на повышение зарплаты, а кому-то, возможно, придется ехать в 
Россию. 

перейти к статье 

 

 

 

 



 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

"Металлург" сделал 55 копий Кубка Гагарина для игроков и персонала 
команды (Чемпионат.com, Москва, 1 июня 2024) 

Магнитогорский "Металлург" в честь победы в плей-офф КХЛ 2024 года сделал 
55 копий Кубка Гагарина для игроков и персонала команды. 
Фото: КХЛ 
Напомним, вчера, 31 мая, в Магнитогорске состоялся чемпионский парад в 
честь победы "Магнитки" в плей-офф. Церемония охватила весь город. 
Чествование чемпионов началось с центрального входа в арену, а далее 
автобус с хоккеистами проехал от заводоуправления ММК до городского 
курорта "Притяжение". 

https://www.championat.com/hockey/news-5574000-metallurg-sdelal-55-kopij-kubka-
gagarina-dlya-igrokov-i-personala-komandy.html 

Похожие сообщения (2): 

 Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 1 июня 2024 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

Баландин: в периферии нужно развивать хоккей, там люди не 
испорченные городом (Чемпионат.com, Москва, 1 июня 2024) 
Бывший директор "Трактора" Андрей Баландин рассказал, что за пределами 
больших городов необходимо развивать хоккей, чтобы появлялось больше 
звезд. 
"Надо помогать развитию хоккея в глубинке, чтобы увидеть новых Панариных и 
других звезд. Артемий Панарин родом из Коркина, Игорь Варицкий - из 
Златоуста, Олег Знарок - из Усть-Катава. Илья Набоков, ставший самым 
ценным игроком Кубка Гагарина, - из Каслей. Анатолий Чистяков, с которым я 
играл в "Тракторе", - из Трехгорного. Валерий Константинович Белоусов - из 
Новоуральска, Свердловской области. 
Много примеров, когда шедевры, самородки выходят из глубинки. Поэтому в 
периферии нужно развивать хоккей, там люди не испорченные городом и 
цивилизацией". 

https://www.championat.com/hockey/news-5573842-balandin-v-periferii-nuzhno-
razvivat-hokkej-tam-lyudi-ne-isporchennye-gorodom.html 

Похожие сообщения (1): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

Хоккейный агент назвал минусы увеличения лимита на легионеров в КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 1 июня 2024) 
Известный хоккейный агент Александр Черных прокомментировал мнение, что 
из-за увеличения лимита на легионеров в КХЛ стало труднее вести переговоры 
с клубами. 
"Да, есть такое. Российских игроков, соответственно, будет меньше в командах. 
Уровень этих легионеров оставляет желать лучшего, но, надеемся, они что-то 
покажут в нашей лиге. 

https://www.championat.com/hockey/news-5574000-metallurg-sdelal-55-kopij-kubka-gagarina-dlya-igrokov-i-personala-komandy.html
https://www.championat.com/hockey/news-5574000-metallurg-sdelal-55-kopij-kubka-gagarina-dlya-igrokov-i-personala-komandy.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/metallurg-sdelal-55-kopij-kubka-gagarina-dlya-igrokov-i-personala-komandy
https://allhockey.ru/news/show/519607-Metallurg_podarit_55_kopij_Kubka_Gagarina_igrokam_i_personalu_komandy
https://www.championat.com/hockey/news-5573842-balandin-v-periferii-nuzhno-razvivat-hokkej-tam-lyudi-ne-isporchennye-gorodom.html
https://www.championat.com/hockey/news-5573842-balandin-v-periferii-nuzhno-razvivat-hokkej-tam-lyudi-ne-isporchennye-gorodom.html
https://allhockey.ru/news/show/519606-Balandin_chtoby_uvidet_novyh_Panarinyh_nuzhno_pomogat_hokkeju_v_glubinke


 

Негативный ли это момент увеличения лимита? Если будут приезжать такие 
иностранцы, как Буше и Да Коста, это одна ситуация. А какой смысл привозить 
слабых легионеров, чья игра оставляет желать лучшего? Они просто забирают 
хлеб у наших ребят. И опять же, чтобы оправдать привоз этих игроков, то им 
будут априори давать больше игрового времени, чем нашим пацанам. Чтобы 
потом в клубах могли сказать, что их не зря подписали. Я не против 
легионеров, но это должны быть стоящие игроки". 

https://www.championat.com/hockey/news-5574458-hokkejnyj-agent-nazval-minusy-
uvelicheniya-limita-na-legionerov-v-khl.html 

Похожие сообщения (2): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 июня 2024 

 Sports.ru, Москва, 1 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

Дмитрий Рябыкин: "Позицию Ягра можно понять - в отличие от потока 
сознания Гашека" (Russia-hockey.ru, Москва, 2 июня 2024) 
О последних событиях вокруг российского хоккея - чемпион России-2005 в роли 
игрока и обладатель Кубка Гагарина-2021 в роли тренера, для Russia-Hockey.ru  
ИИХФ СПИТ, А НУЖНА НОВАЯ ФОРМУЛА  
- Неделю назад завершился чемпионат мира, околохоккейные эмоции ушли. 
Что отметили для себя по итогам турнира в Чехии?  
- О формуле турнира уже говорил: полторы недели идет медленный разогрев, а 
потом за четыре дня - три решающих матча плей-офф. Очевидно, что эта 
формула требует улучшения, но ИИХФ почему-то много лет спит.  
Другой момент, который огорчил, - политика. Она вмешалась всюду - даже в 
рейтинг сборных. О чем говорить, если и президент Чехии решил выступить по 
теме отсутствия сборной России. Причем цинизм зашкаливает - он связал 
дисквалификацию нашей сборной не с "железным занавесом", а с тем, что на 
чемпионате мира-2015 в Праге российская команда плохо себя повела на 
церемонии закрытия турнира. Как говорится, и смех, и грех!  
ОБИДНО, ЧТО ЧЕХИ РАЗМЕНИВАЮТ ВЕЛИКИЕ ХОККЕЙНЫЕ ИМЕНА НА 
ПОЛИТИКУ  
- Вас удивило, что именно чехи так активно выступают по российской теме? 
Других интересов у них нет?  
- Из России мне трудно понять, что происходит в Чехии. Много лет в КХЛ 
выступали чешские легионеры, они были у нас на ведущих ролях, 
зарабатывали большие деньги. Последний пример - вратарь Грубец, без его 
уверенной игры наш "Авангард" несколько лет назад вряд ли завоевал бы Кубок 
Гагарина.  
Судя по тому, что читаю в последние месяцы в исполнении другого чешского 
вратаря Доминика Гашека, тема России приносит в его стране не хоккейные 
очки, а политические. Идет односторонний поток оскорблений, под удар 
попадают даже российские легионеры в НХЛ.  
Обидно, что некоторые спортсмены разменивают свои великие имена ради 
банальной политики. Ну и должна же быть хоть какая-то человеческая 
благодарность!  
ЯГР - ОДНА ИЗ ЛЕГЕНД "АВАНГАРДА" И ВСЕЙ СИБИРИ  
- По последним сообщениям, участия в политике не избежал даже ваш 
одноклубник по чемпионскому "Авангарду" Яромир Ягр...  
- Знаю, что Омск в предыдущие годы активно взаимодействовал с Яромиром, 
он - одна из легенд "ястребов", всей Сибири. И вот теперь вышли статьи, что он 

https://www.championat.com/hockey/news-5574458-hokkejnyj-agent-nazval-minusy-uvelicheniya-limita-na-legionerov-v-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-5574458-hokkejnyj-agent-nazval-minusy-uvelicheniya-limita-na-legionerov-v-khl.html
https://allhockey.ru/news/show/519616-Agent_Chernyh_ya_ne_protiv_inostrancev_no_eto_dolzhny_byt_stoyaschie_igroki
https://www.sports.ru/hockey/1116110939-agent-chernyx-o-kxl.html


 

через агента попросил временно не участвовать в проектах, связанных с 
"Авангардом".  
Учитывая психоз, связанный с Россией в Чехии, позицию Ягра - в отличие от 
потока сознания Гашека - можно логически объяснить и понять, он не хочет 
стать жертвой местных политиканов. Думаю, что эта позиция временная. Такой 
сильный коммуникатор, как генменеджер "Авангарда" Антон Курьянов, 
однозначно постарается ее изменить, ведь за ним - весь хоккейный Омск. Тем 
более что события в мировой политике быстро меняются.  
- То есть у вас нет претензий к Ягру, как к одноклубнику по чемпионскому 
"Авангарду"?  
- Претензии могут быть к некоторым другим чешским легендам и другим 
легионерам, много лет зарабатывавшим деньги в КХЛ и России. А Ягр по духу 
как был, так и остается великим чемпионом. Не случайно он даже на шестом 
десятке - на льду.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/ryabykin_poziciz_jagr_mozhno_poniat_otlichie_ot_hasek_
/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

"Автомобилист" сохранил творцов чуда в плей-офф КХЛ. Но кто будет 
духовным лидером? (Чемпионат.com, Москва, 1 июня 2024) 

Многие лидеры "бронзового" состава остаются в Екатеринбурге, им должны 
помочь новые легионеры. Однако есть два но. 
Главное удивление Кубка Гагарина в плане психологии - "Автомобилист". 
Команда, которая давно и справедливо заработала ярлык некубковой, весной 
показала стальную волю, не гнулась под ударами и организовала пару 
ярчайших камбэков, попутно выбив "Ак Барс" и СКА. Одной из возможных 
причин называлось то, что это мог быть последний сезон "Авто" в таком 
составе. Контракты летом заканчивались у полутора десятка хоккеистов, и 
половина из них выходила на рынок НСА. 
Однако в Екатеринбурге смогли сохранить практически всех. Ушли из клуба 
Сергей Широков, Денис Баранцев и Алексей Макеев. Первые два трансфера 
были ожидаемы: Широков посреди сезона не всегда попадал в состав, да и в 
плей-офф иногда смотрел матчи из вип-ложи, Баранцев пропустил бóльшую 
часть сезона из-за травмы и вряд ли давал ту атакующую продуктивность, 
которая ожидалась. А вот расставание с Макеевым, который переродился в 
плей-офф, да еще и является одним из немногих местных воспитанников, 
многих удивило. 
"Отталкиваемся от потребностей команды, тренерского видения, от требования 
потолка зарплат, что для нас немаловажно. Комплекс этих причин привел к 
тому, что говорим им спасибо, - сказал директор клуба Максим Рябков. На 
пресс-конференции "Автомобилиста" вообще говорилось про омоложение 
команды, что логично: состав "Авто" был одним из самых возрастных в лиге. 
Однако, судя по всему, решено идти дальше с тем же костяком, что и был. 
Клуб сохранил всю "бронзовую" линию центров. Кертис Валк мог оказаться в 
"Металлурге", где тогда бы воссоединилась успешная связка с Никитой 
Михайлисом, однако неясности с легионерским статусом форварда не 
позволили сделке состояться. Контракты со Стефаном Да Костой и Алексеем 
Бывальцевым были переподписаны на новых условиях, но базовая ставка не 
поменялась. Был продлен контракт с Данилом Романцевым, который может 
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сыграть как на фланге, так и в центре, а еще является важной частью сильного 
меньшинства команды.  
Продление соглашения с Анатолием Голышевым было только юридическим 
вопросом - пару лет назад форвардом довольно предметно интересовался 
ЦСКА, однако ничего существенного предложить не смог. С немалой долей 
вероятности Голышев будет капитаном "Автомобилиста" в следующем сезоне - 
да и в Екатеринбурге форвард уже давно стал своим, хотя родился в Перми. 
Наконец, был продлен и контракт с Бруксом Мэйсеком, несмотря на 
провальный с точки зрения статистики плей-офф. Максим Рябков говорил: 
"Если он выходит на лед, то будет пахать, если не идет бросок - будет играть 
на перехвате, на команду, приносить пользу другими способами". 
Таким образом, костяк команды был сохранен. Большинство защитников и так 
оставалось на новый сезон, а в атаке можно снова рассчитывать на связки Да 
Коста - Голышев и Валк - Мэйсек, которые наиграны уже не один сезон. Плей-
офф показал, что парни из "Горняка" могут классно сыграть в нижних звеньях, и 
конкуренция за позицию в боттом-6 уже сейчас выглядит неплохой. После 
ухода двух ветеранов вакансии были только на позиции двух левых вингеров в 
топ-6 - и, судя по всему, они будут скоро закрыты. 
Клуб уже объявил о подписании двухлетнего контракта с Бренданом 
Лайпсиком. Сейчас даже немного смешно вспоминать, как пул экспертов СКА 
пел форварду осанны, называя его представителем того стиля, который ставят 
в Петербурге. Лайпсику даже экстренно организовали российское гражданство, 
уверяя всех, что делается это не для обхода лимита, а потому, что "новый 
русский" искренне любит отечественную культуру. Впрочем, здоровья бордовая 
книжечка не придала: за сезон канадский россиянин провел 19 игр и набрал 
четыре очка, в двух матчах плей-офф с "Автомобилистом" был почти невидим. 
Сложно представить игрока какого-то другого клуба, который после такого 
сезона не упал бы в деньгах раза в два. Однако случай Лайпсика особенный. 
Во-первых, слишком уж специфичная организация СКА: какую-то часть сезона 
Лайпсик пропустил из-за сотрясения, а потом растворился где-то в шестеренках 
ротации без объяснения причин. Во-вторых, это действительно креативный 
парень: если верить Илье Воробьеву, "советским игроком" Лайпсика называли 
еще партнеры по "Вашингтону". Легко представить, что он по стилю впишется к 
тем же Валку и Мэйсеку. 
Но вполне вероятно, что канадец будет играть в связке со своим старым 
другом. Вместе с Лайпсиком в "Авто" может оказаться 29-летний Ник Петан - 
человек, который играл с ним в одном звене еще в юниорском "Портленде" и 
ездил на "золотой" МЧМ-2015. Игравший против Петана в молодежном хоккее 
Боуи отмечал именно Ника как одного из самых сложных оппонентов: "Я бы 
выделил Ника Петана - я вырос, играя против него. Когда он играл в WHL, то 
был одним из тех ребят, кто мог делать разницу в каждой смене, и это был один 
из тех игроков, кому сложнее всего противостоять". 
Закрепиться форварду в НХЛ помешали скромные габариты (175/79), однако он 
получал немало шансов и все-таки провел 170 матчей за девять сезонов за 
"Виннипег", "Торонто", "Ванкувер" и "Миннесоту"... В АХЛ у форварда по 
карьере почти очко за игру, а конкретно в прошлом сезоне 48 за 59 игр. Ника в 
КХЛ отправляли уже очень давно - и сейчас, судя по всему, настало время 
присоединиться к своему старому другу по юниорской лиге, про это говорил и 
их агент Алеша Пилко. 
Вопрос, правда, в каком это будет качестве. Наверняка два канадца захотят 
играть в связке, по юниорам Петан выходил в середине - но позиции центров в 
"Автомобилисте" уже заняты, а вот позиция второго левого вингера провисает. 



 

Пробовать подвинуть на фланг того же Да Косту, как это было в одном из 
матчей регулярки? Сам Петан, когда в этом году его поднимали в основу 
"Миннесоты" на шесть игр, выходил именно слева. Варианты будут, а для 
начала должен состояться сам переход. 
В принципе, переход Петана или любого другого иностранца с большой долей 
вероятности поставит точку в селекции "Автомобилиста". Может быть, клуб 
будет рассматривать еще одного защитника, но с учетом прихода молодого 
Евгения Кашникова из "Нефтехимика" и прогресса Юрия Журавлева в прошлом 
сезоне это выглядит не столь вероятным. Если этот состав препарировать по 
набору навыков а-ля Football Manager или FIFA, то он смотрится 
сбалансированным и сильным. Правда, есть два но. 
Во-первых, сильного омоложения не произойдет. Бóльшую часть игрового 
времени все равно будет получать топ-6, а в ориентировочном составе двух 
первых пятерок прямо сейчас нет ни одного игрока моложе 29 лет. Когда 
начнется плей-офф, все они перевалят за отметку в 30 лет. Побеждают ли в 
нынешней КХЛ команды с настолько возрастным костяком лидеров? Пример 
"Ак Барса" в прошлом плей-офф был довольно печальным. 
Во-вторых, кто станет лидером раздевалки у этой команды? То, что внутри 
коллектива в середине прошлого сезона были большие проблемы, 
подтверждают примерно все. Они были и при Билле Питерсе, когда команда 
поделилась на местных и легионеров, которым позволялось сильно больше. 
Широков, пришедший в команду летом 2022-го, многое сделал для 
преодоления этой ситуации. Уже сейчас в "Автомобилисте" есть семь 
англоговорящих иностранцев, а с приходом Петана или кого-то еще может 
оказаться восемь. Будут ли те же Голышев и Трямкин настолько же 
авторитетными лидерами для того, чтобы эта команда не делилась на фракции 
и снова была единым кулаком, как в плей-офф?  

https://www.championat.com/hockey/article-5574102-kakim-budet-avtomobilist-v-
novom-sezone-khl-transfery-avtomobilista-v-mezhsezone.html 

К заголовкам сообщений 

Воробьев отметил понимание Ковальчуком хоккея (ТАСС, Москва, 1 июня 
2024) 
Олимпийский чемпион по хоккею, трехкратный обладатель Кубка Гагарина 
Илья Ковальчук показал высокий уровень понимания хоккея как игрок и как 
менеджер. Такое мнение ТАСС высказал главный тренер ЦСКА, бывший 
главный тренер сборной России Илья Воробьев.  
41-летний Ковальчук сезон-2023/24 Фонбет - Континентальной хоккейной лиги 
провел в "Спартаке". До этого он был генеральным менеджером сборной 
России в 2021-2022 годах, в том числе и на Олимпийских играх 2022 года.  
"Очень грамотный, умный в плане хоккея мужик, его еще одно хорошее 
качество - это самодостаточность. Думаю, что на таком поприще (спортивного 
руководителя или менеджера - прим. ТАСС) он добьется успеха. Он знает 
хоккей, понимает его, - сказал Воробьев. - В принципе он может заняться 
спортом, даже политикой. Важный момент - у него очень сильные лидерские 
качества".  
Ковальчук в составе "Авангарда" выиграл Кубок Гагарина в 2021 году. 
Соперником омского клуба в полуфинале был "Металлург", главным тренером 
которого был тогда Воробьев.  
"Авангард" не выиграл бы Кубок Гагарина, если бы в составе не было 
Ковальчука. Это он вокруг себя сплотил игроков. Очень большая часть того 
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кубка - это Илья. В первой игре серии мы их победили, и он, выходя со льда, 
поговорил с каждым, каждого успокоил, сказав, что серия только начинается. 
Он проводил тогда очень большую работу вне льда с ребятами", - отметил 
Воробьев.  

https://tass.ru/sport/20968151 

Похожие сообщения (4): 

 Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 июня 2024 

 Live Sport (livesport.ru), Москва, 1 июня 2024 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

Быков: Ковальчук способен принимать важные решения в спорте 
благодаря своему опыту (ТАСС, Москва, 1 июня 2024) 
Олимпийский чемпион, двукратный чемпион мира, трехкратный обладатель 
Кубка Гагарина Илья Ковальчук имеет право на принятие важных для 
отечественного спорта решений, поскольку у него есть для этого необходимый 
опыт. Такое мнение ТАСС высказал двукратный олимпийский чемпион, бывший 
главный тренер сборной России Вячеслав Быков.  
41-летний Ковальчук сезон-2023/24 Фонбет - Континентальной хоккейной лиги 
провел в "Спартаке". До этого он был генеральным менеджером сборной 
России в 2021-2022 годах. Под руководством Быкова Ковальчук выиграл 
мировое первенство в 2008 и 2009 годах.  
"Я вполне допускаю, что Илья способен и готов стать как хоккейным, так и 
спортивным руководителем, - сказал Быков. - Знания, образование и опыт, 
приобретенные в течение своей жизни и спортивной карьеры, дают ему право и 
возможность как в передаче своего чемпионского опыта молодежи, так и в 
принятии судьбоносных решений уже как чиновника в жизни нашего 
спортивного общества. Это хорошо образованный, вдумчивый, 
интеллигентный, умный человек, очень хорошо понимающий душу и амбиции 
спортсмена".  
"Он умеет и знает, за счет каких качеств нужно и можно объединять людей в 
достижении поставленной цели. Слово "команда" для Ильи имеет большое и 
первостепенное значение, так как благодаря совместным действиям и работе 
можно добиваться результата. Он способен создавать команду 
единомышленников, готовых поддерживать работу друг друга, и создавать 
дружескую атмосферу с профессиональным подходом в работе", - добавил он.  

https://tass.ru/sport/20967587 

Похожие сообщения (1): 

 Sports.ru, Москва, 1 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

Канарейкин: руководство "Трактора" не видит в Заварухине того, кто 
сможет взять кубок (Чемпионат.com, Москва, 1 июня 2024) 
Заслуженный тренер России Федор Канарейкин оценил назначение канадского 
специалиста Бенуа Гру на пост главного тренера "Трактора". 
"Я не знаю этого специалиста. Я прочитал его биографию, где работал и так 
далее. Возможно, это хорошая находка. Что касается Заварухина, то "Трактор" 
сезон отработал, тренер команду подтащил до определенных позиций. Бронза - 
неплохой результат для Челябинска. Руководство не видит просто в нем того, 
кто сможет взять Кубок Гагарина с командой". 

https://tass.ru/sport/20968151
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https://www.championat.com/hockey/news-5574052-kanarejkin-rukovodstvo-traktora-
ne-vidit-v-zavaruhine-togo-kto-smozhet-vzyat-kubok.html 

Похожие сообщения (1): 

 News.sportbox.ru, Москва, 1 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

"Он захотел уехать в КХЛ зарабатывать деньги". Тренер "Либереца" - об 
уходе Маккошена (Чемпионат.com, Москва, 1 июня 2024) 
Главный тренер "Либереца" Филип Пешан рассказал об уходе из клуба 
американского защитника Иэна Маккошена. Напомним, накануне, 31 мая, игрок 
обороны подписал контракт с "Куньлунь Ред Стар". С хоккеистом подписано 
одностороннее соглашение на один сезон. 
"У него был контракт еще на следующий сезон, но он воспользовался опцией о 
его расторжении. Он захотел уехать в КХЛ зарабатывать деньги", - приводит 
слова Пешана Sport.cz. 

https://www.championat.com/hockey/news-5573982-on-zahotel-uehat-v-khl-
zarabatyvat-dengi-trener-liberec-ob-uhode-makkoshena.html 

К заголовкам сообщений 

Как умирал "TANECO Кубок чемпионов". Почему схлопнулся казанский 
предсезонный турнир? (Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-inform.ru), 
Казань, 1 июня 2024) 
Новость о возможной отмене казанского предсезонного турнира Кубок TANECO 
выглядит хотя и грустной, но точно не неожиданной. Мероприятие быстро 
утратило свой чемпионский ореол и статусность, так что к последнему ивенту 
стало посредственной предсезонкой, каковых в КХЛ много. "ТИ-Спорт" 
рассуждает о судьбе некогда "Кубка чемпионов".  
Кубок TANECO стал стагнировать уже к третьему турниру 
Неприятной новостью ударила вчера информационная молния казанское 
хоккейное сообщество. Летняя отдушина для любителей хоккея, соскучившихся 
по играм, традиционный Кубок TANECO, будет отменен. Об этом сообщил ряд 
телеграмм-каналов, но по поступающей из разных источников информации из 
клуба, сообщение близко к правде, хотя окончательного решения пока не 
принято. 
Довольно представительное мероприятие предполагает серьезные затраты, а 
развлекательный формат домашнего турнира не очень положительно 
отражается на настрое команды перед стартом регулярного чемпионата. 
Турнир, который при первых заходах в 2020 году начинался в конце августа, в 
преддверии прошлого сезона даже сдвинули на середину месяца, а после 
Кубка TANECO казанцы отправились еще отыгрывать Кубок губернатора 
Челябинской области. 
По информации "Хоккейной правды", вместо домашнего турнира "Ак Барс" уже 
запланировал в августе спарринги в Санкт-Петербурге. Так что о сохранении 
мероприятия, скорее всего, придется забыть. Но если обернуться назад и 
посмотреть на всю историю развития турнира, то можно увидеть, что речь шла 
совсем не о развитии, а о стагнации. Кубок TANECO бодро начал, заявив о 
больших амбициях, но быстро утратил лоск и привлекательность. А к 
последнему своему проведению прошлым летом он, по сути, превратился в 
развлекательное мероприятие. 
Казанский турнир начал с амбициями, но проиграл борьбу конкурентам 
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Когда в Казани задумывали создать собственный предсезонный турнир, идея 
была предельно проста - собрать самый представительный состав и стать 
настоящим флагманом летней предсезонной подготовки для топ-клубов КХЛ. И 
поначалу это как будто получалось. 
TANECO Кубок чемпионов - так назывался турнир изначально, и собирал он 
под своей эгидой весь бомонд Восточной конференции, куда, помимо "Ак 
Барса", вошли чемпионы разных лет магнитогорский "Металлург" и уфимский 
"Салават Юлаев", а также титулованных гостей из Западной конференции - 
питерский СКА. 
Уже к следующему турниру 2021 года журналисты федеральных изданий стали 
ехидно подначивать казанских организаторов за слишком громкое название и 
активно продвигать идею, что настоящий Кубок чемпионов проводится в 
столице на Кубке мэра Москвы, где играли "Динамо", ЦСКА и СКА. Особенно 
токсичный яд по этому поводу отпускал Павел Лысенков, а организаторы 
московского турнира даже сняли ролик, высмеивающий "Ак Барс". 
Уже к следующему турниру организаторы были вынуждены отказаться от 
статусного титула "Кубок чемпионов", оставив скромное "Кубок TANECO", 
поскольку чемпионские команды выбирали в этот период другие турниры, а 
заменять их приходилось ближайшими соседями из нижнекамского 
"Нефтехимика", а также ярославским "Локомотивом", который в КХЛ 
чемпионский титул еще не выигрывал. 
С каждым новым турниром состав участников все сильнее тускнел, а к 
прошлогоднему розыгрышу в его списке и вовсе не оказалось хотя бы 
однократного чемпиона Континентальной хоккейной лиги, если не брать в 
расчет команду-хозяйку. В Казань тогда пожаловали челябинский "Трактор", 
ярославский "Локомотив" и, собственно, нижнекамский "Нефтехимик". От 
первоначальных амбиций организаторов из "Татнефти" и ее дочерней компании 
TANECO не осталось и следа. Мероприятие просто слилось с другими 
второсортными предсезонными розыгрышами, уступив место конкурентам. 
К примеру, прошлым августом в Уфе практически в те же сроки запустили 
собственный традиционный турнир - Кубок Республики Башкортостан, и без 
пафосных названий умудрились привлечь команды, которые как раз и должны 
были стать завсегдатаями Кубка чемпионов. На уфимский лед пожаловали 
обладатели Кубка Гагарина разных лет: московское "Динамо", "Салават 
Юлаев", магнитогорский "Металлург", ну и, чтобы разбавить компанию 
победителей, организаторы позвали "Автомобилист". Причем в Уфе, наоборот, 
начинали с более скромного состава участников, но со временем нарастили 
престиж своего турнира. 
Можно, конечно, сослаться на то, что дело в наложившихся сроках проведения 
турниров. Сдвинутые с конца августа на середину даты дали о себе знать. Но 
наверняка при верстке календарей турниров учитывались и даты конкурентов, 
чтобы заинтересовались соперники поинтереснее. 
Казань имела шансы вернуться в игру и вновь собрать топовый состав 
участников, но... 
Что интересно, Казань вполне могла бы снова ворваться в игру за право 
проведения главного турнира лета. Ведь двумя неделями ранее ХК "Сочи" 
объявил об отмене своего престижного традиционного Sochi Hockey Open, 
который также проводился в августе и на который традиционно съезжались топ-
команды а-ля СКА, "Авангард" и сборная России разных созывов. Перетянуть 
такие команды после освобождения временного слота стало бы выходом для 
"Татнефти". 



 

Причиной такого решения сочинцев стало изменение лигой времени старта 
предсезонных сборов, в результате чего у местного ХК не оказалось 
возможности забронировать ледовую арену "Шайба" в поселке Сириус для 
организации Sochi Hockey Open в середине августа. 
Следует учитывать, что Казань этим летом и осенью будет просто перегружена 
большими международными ивентами - впереди Игры БРИКС, в октябре 
пройдет саммит стран БРИКС, запланировано множество неспортивных 
мероприятий. Город превратился в одну большую стройку. Не исключено, что 
этот фактор также сыграл свою роль. Лишняя нагрузка на организационные 
возможности столицы Татарстана сейчас ни к чему. 
Не исключено, что в скором времени турнир получит перезагрузку и новый, 
более представительный состав. Пока же Казань лишается летнего живого 
хоккея. 

https://sport.tatar-inform.ru/news/kak-umiral-taneco-kubok-cempionov-pocemu-
sxlopnulsya-kazanskii-predsezonnyi-turnir-5890700 

К заголовкам сообщений 

Спортивный директор "Магнитки" Гомоляко: "Мы решили сохранить 
состав и немного работаем над усилением" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 
1 июня 2024) 

В магнитогорском " Металлурге " ведется работа по сохранению состава 
команды, а также по усилению, рассказал спортивный директор клуба Сергей 
Гомоляко в эфире "Матч ТВ". 
Уральская команда в апреле завоевала Кубок Гагарина, победив в финале 
ярославский "Локомотив" (4-0). В пятницу "Магнитка" провела чемпионский 
парад в Магнитогорске. 
 - Мы решили сохранить состав. Практически всех защитников уже сохранили, 
подписали с ними контракты, за исключением Валерки Орехова, который был 
на чемпионате мира, он приехал позже. Думаю, на днях эту проблему решим. И 
практически все нападающие остались. А так немного работаем над усилением, 
- сказал Гомоляко в эфире "Матч ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2064492_Sportivnyj_direktor_Magnitki_Go
molako_My_reshili_sohranit_sostav_i_nemnogo_rabotajem_nad_usilenijem 

К заголовкам сообщений 

"Разин немного опередил события". Президент "Металлурга" - о победе в 
Кубке Гагарина (Чемпионат.com, Москва, 1 июня 2024) 

Президент "Металлурга" Виктор Рашников высказался о победе уральского 
клуба в розыгрыше Кубка Гагарина 2024 года. 
"Наша команда стала самой молодой командой, которая выиграла Кубок 
Гагарина. В этом сезоне 14 хоккеистов-воспитанников играли в чемпионате. 
Семь игроков - в финале плей-офф. 
Когда мы с Андреем Разиным составляли программу на два года, мы ставили в 
этом году - подготовить команду, а в следующем - уже выиграть кубок. Андрей 
Владимирович немного опередил события. Тем не менее задачу на следующий 
год никто не отменял". 

https://www.championat.com/hockey/news-5573896-razin-nemnogo-operedil-
sobytiya-prezident-metallurga-o-pobede-v-kubke-gagarina.html 

Похожие сообщения (4): 

 Sports.ru, Москва, 1 июня 2024 
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 Верстов.Инфо (verstov.info), Магнитогорск, 1 июня 2024 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 июня 2024 

 Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 1 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

Фаер-шоу у здания администрации и прорвавшийся фанат. Как прошел 
чемпионский парад "Магнитки" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 
1 июня 2024) 
31 мая "Металлург" отпраздновал выигрыш Кубка Гагарина с болельщиками.  
Больше месяца Магнитогорск ждал момента, чтобы отметить с командой 
выигранный Кубок Гагарина. 24 апреля закончилась финальная серия, 
завершившаяся золотым голом нападающего "Металлурга" Даниила Вовченко. 
И только 31 мая в городе устроили масштабные чемпионские гуляния.  
Конечно, парад стоило провести раньше. Спустя месяц после чемпионства 
эмоции уже не те - это признавали и сами хоккеисты. Сложно радоваться на 
максимум после ухода из клуба или перенесенных операций. Логистика 
помешала добраться до празднования легионерам - Люку Джонсону и Робину 
Прессу. Отсутствовали на параде Данила Квартальнов и Максим Мухаметов. 
Остальные хоккеисты вернулись в город и разделили радость с фанатами.  
Церемония Магнитогорску хорошо знакома. Пришлось вспомнить славные 2014 
и 2016 годы, когда город металлургов принимал чемпионские гуляния. Турне 
началось возле арены "Металлург". Где же еще, спросите вы. Хоккеистов тепло 
проводили в золотой двухэтажный автобус. Болельщиков, несмотря на раннее 
пятничное время, собралось немало. Еще бы: преданные магнитогорские 
фанаты ждали момента ликования семь лет.  
Атмосферу чемпионским гуляниям задавали молодые игроки. Все как и на льду. 
Приз неофициального MVP парада заслужил Никита Гребенкин. Уже 
покинувший "Металлург" нападающий, который подписал контракт с "Торонто", 
заводил болельщиков и партнеров по команде, не забывая напоминать о том, 
кто чемпионы. Энергии Гребенкина хватило бы, чтобы запустить заглохшую 
электростанцию. Зажигал Данил Гололобов - человек, дебютировавший в КХЛ в 
сезоне-2023/24 и с первой попытки выигравший кубок с родным клубом. 
Медийный потенциал защитника очень высок.  
Автобус с хоккеистами охватил две части Магнитогорска: левый берег и 
правый. Чемпионы проехали мимо основных зданий комбината. По всему 
маршруту на тротуарах команду встречали болельщики. Первой остановкой 
чемпионов стала площадь Заводоуправления ММК. Думаю, отдельно пояснять 
не стоит, почему "Металлург" привез кубок в главный трудовой центр города. 
Хоккеистов моментально окружили болельщики. Кто фотографировался, кто 
собирал автографы, кто просил передать приветы, а кто-то делился простыми 
человеческими эмоциями и благодарил за подаренный праздник.  
Больше часа игроки тренировали кисти, раздавая автографы. После чего 
отправились в городской курорт "Притяжение". Возле администрации города 
фан-сектор "Металлурга" устроил мощное фаер-шоу в духе футбольных 
ультрас. Вторая остановка предполагала аналогичную программу. Ожидаемо 
не все болельщики успели попасть к хоккеистам. Тайминги были строгими. 
Один особо смелый фанат пытался прорваться к Егору Яковлеву, когда 
безопасники оцепили автобус для прохода команды. Парня скрутили, но своего 
он все-таки добился - капитан "Металлурга" подошел и оставил автограф.  
Празднование завершилось в арене "Металлург". Хоккеисты переоделись в 
классические костюмы, а золотые джерси оставили дома. На сцену пригласили 
всех, кто приложил руку к большой победе "Магнитки", - игроков и тренеров, 

https://www.verstov.info/news/vip-news/chestvovanie-magnitogorskogo-metallurga-zavershilos-bolshim-kontsertom
https://allhockey.ru/news/show/519604-Rashnikov_zadachu_vyigrat_v_sledujuschem_godu_nikto_ne_otmenyal
https://www.khl.ru/news/2024/06/01/532271.html


 

сервисменов и массажистов, докторов и административный персонал. 
Подытожили мероприятие поздравления от президента КХЛ Алексея Морозова, 
видеообращение президента ФХР Владислава Третьяка, а также речь 
президента "Металлурга" Виктора Рашникова и других почетных гостей.  
Отжег Никита Гребенкин и на сцене. Из игроков слово дали только ему и 
Яковлеву, и 21-летний любимчик снова попросил зрителей напомнить: "Кто 
чемпионы?" А на десерт приберегли концерт Клавы Коки и других музыкальных 
коллективов.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/metallurg-provel-chempionskiy-
parad-kak-proshel-foto-i-video-2217440/ 

К заголовкам сообщений 

Селекция "Адмирала" - одна из самых логичных в лиге. Но это не главный 
фактор успеха для клуба (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 июня 2024) 

Все будет зависеть от коммуникации тренерского штаба и хоккеистов. 
После исторического успеха в сезоне-2022/2023, чемпионат-2023/2024 у 
"Адмирала" не получился. Команда не смогла пройти в игры на выбывание. В 
моменте "Моряки" решили уйти в кадровые изменения - обмены и смена 
управленца. Взбодрить команду это не совсем помогло. 
В межсезонье-2024 - ожидалось дальнейшее плавное перестроение команды из 
Владивостока. "Адмирал" - сильно зажатая организация. "Зажатая" - не что-то 
плохое, а данность. Зарплатный фонд - не потолок КХЛ, географическая 
отдаленность от центра, которая накладывает отпечаток (надбавки), плюс 
"Моряки" зависимы от лимита. С пятью иностранцами в заявке у них появляется 
больше маневров. 
"Адмирал" может решать большие задачи только командной работой, причем 
всех: менеджмент, тренеры и игроки. Возможность совершить ошибку у них - 
минимальная, в отличии от других клубов, которые могут себе позволить 
несколько селекционных промахов. И при всей этой сложности нужно отдать 
должное "Морякам", на данный момент они проводят селекцию весьма логично. 
Да, от соседей из Хабаровска далеко, на Гальченюка не претендуют, но 
пытаются выжимать максимум в своей ситуации. Трансферная кампания 
"Адмирала" строится на нескольких деталях. 
 У "Амура" самая крутая селекция в межсезонье. Она свидетельствует о 
серьезных амбициях клуба 
Деталь номер один: знакомые Тамбиеву игроки 
Если посмотреть на новичков "Адмирала", то становится понятно, что сделки 
менеджмент совершает, отталкиваясь от главного тренера. Например, клуб 
пополнил Ручкин, который играл у Тамбиева в чемпионском "Динамо" в ВХЛ. 
Пополнили команду Солянников и Орлович-Грудков - это хоккеисты, которые 
играли в сезоне-2017/2018 против бело-голубых из Северной столицы в составе 
"СКА-Невы". 
 Денис Орлович-Грудков стал игроком "Адмирала" 
Или взять того же Шестакова, который играл в Казахстане, когда Леонид 
Григорьевич возглавлял "Сарыарку". Ну и точно главный знает Сагадеева, 
который играл за "Барыс". Причем у "Адмирала" был интерес и к Петухову - 
нынешнему игроку московского "Динамо". Напомним, что в прошлом Петухов - 
Шестаков - Сагадеев играли в одной команде ("Барыс"), даже бывало выходили 
в одном сочетании. 
 "Адмирал" заключил контракт с Антоном Сагадеевым 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/metallurg-provel-chempionskiy-parad-kak-proshel-foto-i-video-2217440/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/metallurg-provel-chempionskiy-parad-kak-proshel-foto-i-video-2217440/


 

Это не новая фишка. У Тамбиева и до этого в составе были хоккеисты, которые 
уже играли под его руководством. Главный плюс - игроки либо слышали, либо 
знают о требованиях главного тренера "Моряков". Переходят осознанно. 
Деталь номер два: обмены 
Чтобы избежать переплат и надбавок за Дальний Восток, "Адмирал" пошел 
путем логичных обменов. Приобрели Угольникова и Скорикова. Даниил 
находится между ВХЛ и КХЛ, но никак не может сделать один шаг, чтобы стать 
хоккеистом ведущей хоккейной лиги страны. Во Владивостоке должны точно 
предоставить все шансы. 
В аренду "Адмирал" взял Андрея Мишурова. "Авангард" пойдет в сезон с парой 
Бердин - Хомченко, чтобы не лишать Мишурова игровой практики - отдали в 
аренду во Владивосток. "Морякам" он был необходим, так как пришлось искать 
замену Иванову, который в прошлом сезоне тоже был в аренде. 
Таким образом, "Адмирал" получает хоккеистов без надбавок за Дальний 
Восток, а на действующих соглашениях.  
Деталь номер три: легионеры  
Когда "Адмирала" вышел во второй раунд, то одной из предпосылок для этого 
стала работа на иностранном рынке. "Морякам" тогда удалось взять важных 
легионеров, которые вели вперед команду (в своем большинстве). 
Логика с приобретением иностранцев тоже есть. Словак Грман - это, скорее 
всего, домосед в пару к Шулаку. В чемпионате-2022/2023 Тамбиев брал 
Уильямса под эти функции, чтобы развязать руки чеху в атаке. Так что формула 
должна сработать. Ортега - хоть и небольшой хоккеист, но игровик, у которого 
будет главная роль заключаться в творчестве и созидании. В общем, в наборе 
очков. 
 "Адмирал" подписал участника ЧМ-2024 в составе сборной Словакии Грмана 
 "Адмирал" заключил контракт с американским хоккеистом Ортегой 
И подобная логика прослеживается не только с легионерами. Шестаков и 
Сагадеев - двусторонние игроки под 2-3 тройки. Солянников должен добавить 
стабильности и мощи в обороне. Особенно после потерь в этой линии. 
Орлович-Грудков - четвертая тройка атаки или резерв. Тут все зависит от 
хоккеиста. 
Однако логичная селекция - это не фактор успеха 
Трансферная кампания "Моряков" далека от завершения. Они неплохо пошли в 
обмены, подписывают знакомых Тамбиеву игроков, плюс берут хоккеисты под 
конкретные роли и задачи. 
Однако вся логичность не гарантирует успешности следующего сезона. В 
прошлом году селекция тоже выглядела неплохой на бумаге. Во всяком случае, 
довольно вдумчивой.  
Главная задача тренерского штаба и хоккеистов - найти взаимопонимание. 
Стать немного мягче, что первым, что вторым. Хоккеисты сильно отличаются по 
своей ментальности от тех времен, когда Тамбиев был игроком. И после 
критики не делают выводы, а закрываются в себе. Если удастся сплотить 
коллектив, где люди будут играть за тренера, как в тот исторический сезон, то и 
селекция заиграет совершенно другими красками. 
Да, "Адмирал" - не топ-клуб. Не та команда, которая тратит бешеные деньги на 
состав. Но у них сейчас нормальная селекция при всех тех ресурсах, которыми 
команда обладает. 

https://allhockey.ru/article/show/519557-
Selekciya_Admirala_odna_iz_samyh_logichnyh_v_lige_No_eto_ne_glavnyj_faktor_u
speha_dlya_kluba 

https://allhockey.ru/article/show/519557-Selekciya_Admirala_odna_iz_samyh_logichnyh_v_lige_No_eto_ne_glavnyj_faktor_uspeha_dlya_kluba
https://allhockey.ru/article/show/519557-Selekciya_Admirala_odna_iz_samyh_logichnyh_v_lige_No_eto_ne_glavnyj_faktor_uspeha_dlya_kluba
https://allhockey.ru/article/show/519557-Selekciya_Admirala_odna_iz_samyh_logichnyh_v_lige_No_eto_ne_glavnyj_faktor_uspeha_dlya_kluba


 

К заголовкам сообщений 

 
Трансферы клубов 

 
Алтыбармакян принял квалификационное предложение "Лады" и 
продлил контракт с клубом (Чемпионат.com, Москва, 1 июня 2024) 
Нападающий Андрей Алтыбармакян принял квалификационное предложение и 
продлил контракт с ХК "Лада" на два сезона. Об этом сообщает хоккейное 
агентство Winners. 
25-летний Алтыбармакян в прошедшей регулярке сыграл 61 матч и набрал 28 
(13+15) очков. В Кубке Гагарина - 2024 форвард сыграл пять матчей, в которых 
отдал две результативные передачи. Всего за свою карьеру в Континентальной 
хоккейной лиге Алтыбармакян провел 221 встречу и записал на свой счет 75 
(30+45) очков. 
В прошедшем сезоне "Лада" в первом раунде плей-офф КХЛ уступила 
"Авангарду" в пяти матчах. По итогам регулярного чемпионата тольяттинский 
клуб занял седьмое место в таблице Восточной конференции КХЛ. Прошлый 
сезон стал первым для "Лады" после возвращения в КХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/news-5573754-altybarmakyan-prinyal-
kvalifikacionnoe-predlozhenie-lady-i-prodlil-kontrakt-s-klubom.html 

Похожие сообщения (11): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 июня 2024 

 Sports.ru, Москва, 1 июня 2024 

 Шайба.kz (shaiba.kz), Астана, 1 июня 2024 

 СОВА (sovainfo.ru), Самара, 1 июня 2024 

 Волга Ньюс (volga.news), Самара, 1 июня 2024 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 июня 2024 

 Р-Спорт, Москва, 1 июня 2024 

 Sports.ru, Москва, 1 июня 2024 

 Sport24.ru, Москва, 1 июня 2024 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

Нападающие Тянулин и Гараев приняли квалификационное предложение 
"Сочи" (Чемпионат.com, Москва, 1 июня 2024) 

Нападающие Артур Тянулин и Амир Гараев находившиеся в статусе ОСА 
(ограниченно свободные агенты), приняли квалификационное предложение 
"Сочи", сообщает пресс-служба южан. 
В минувшем сезоне Артур Тянулин стал лучшим бомбардиром команды, набрав 
в 63 матчах 45 (17+28) очков. У Амира Гараева - 22 (9+13) очка в 63 играх. 
Всего за карьеру в Континентальной хоккейной лиге Тянулин провел 150 
матчей, в которых забросил 36 шайб и отдал 54 результативные передачи, 
набрав в общей сложности 90 очков. Гараев в КХЛ имеет на своем счету 221 
матч и 69 (28+41) баллов. 
Напомним, в завершившимся сезоне "Сочи" не попал в плей-офф по итогам 
регулярного чемпионата КХЛ. Команда заняла 10-е место в турнирной таблице 
Западной конференции, набрав 53 очка за 68 матчей.  

https://www.championat.com/hockey/news-5573680-napadayuschie-tyanulin-i-
garaev-prinyali-kvalifikacionnoe-predlozhenie-sochi.html 
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https://volga.news/article/709428.html
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Похожие сообщения (6): 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 1 июня 2024 

 Р-Спорт, Москва, 1 июня 2024 

 Sports.ru, Москва, 1 июня 2024 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

"Лада" заключила однолетний контракт с двукратным обладателем Кубка 
Гагарина (Чемпионат.com, Москва, 1 июня 2024) 
Тольяттинская "Лада" подписала однолетний контракт с центральным 
нападающим Архипом Неколенко сообщает пресс-служба клуба. 
На протяжении шести последних сезонов 28-летний Неколенко выходил на лед 
в составе магнитогорского "Металлурга" - в сезоне-2023/2024 форвард провел в 
общей сложности 30 матчей и набрал 5 (3+2) очков при показателе полезности 
"+3". Вместе со "сталеварами" Неколенко во второй раз стал обладателем 
Кубка Гагарина в сезоне-2023/2024. 
Неколенко является воспитанником столичных "Крыльев Советов". Также в КХЛ 
он защищал цвета СКА. 
В завершившемся сезоне "Лада" не смогла преодолеть барьер первого раунда 
Кубка Гагарина, уступив в серии "Авангарду" (1-4). 

https://www.championat.com/hockey/news-5574532-lada-zaklyuchila-odnoletnij-
kontrakt-s-dvukratnym-obladatelem-kubka-gagarina.html 

Похожие сообщения (11): 

 Мир24 (mir24.tv), Москва, 2 июня 2024 

 Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 2 июня 2024 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 июня 2024 

 Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 1 июня 2024 

 Sport24.ru, Москва, 1 июня 2024 

 Р-Спорт, Москва, 1 июня 2024 

 Sports.ru, Москва, 1 июня 2024 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Форвард системы СКА: не побоюсь назвать Демидова гением в хоккее 
(Чемпионат.com, Москва, 1 июня 2024) 
Нападающий "СКА-1946" Владислав Романов оценил игру своего одноклубника 
Ивана Демидова. 
 - Считаю, что Демидов абсолютно заслуженно получил звание MVP всего 
сезона. Не побоюсь назвать Демидова гением в хоккее. На взрослом уровне он 
будет смотреться так же хорошо, а может, даже и лучше. 
- Вы были номинированы на звание MVP сезона. Хотели, чтобы эта награда 
ушла Демидову?  
- Да, я действительно хотел, чтобы выиграл Ваня, и был за него счастлив. Он 
выполнял огромную работу, набрал за 30 матчей регулярки 60 очков. Демидов 
полностью заслужил эту награду. 

https://www.championat.com/hockey/news-5574158-forvard-sistemy-ska-ne-
poboyus-nazvat-demidova-geniem-v-hokkee.html 
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Похожие сообщения (2): 

 Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 1 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

 
Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 

 
Фетисов рассказал, что видит в Ковальчуке спортивного руководителя 
(ТАСС, Москва, 1 июня 2024) 
Олимпийский чемпион по хоккею, трехкратный обладатель Кубка Гагарина 
Илья Ковальчук в будущем видится спортивным руководителем. Такое мнение 
ТАСС высказал двукратный олимпийский чемпион, трехкратный обладатель 
Кубка Стэнли Вячеслав Фетисов.  
Сезон-2023/24 Фонбет - Континентальной хоккейной лиги Ковальчук, которому 
15 апреля исполнился 41 год, провел в составе "Спартака". Он был 
генеральным менеджером сборной России, которая завоевала серебряные 
медали на Олимпиаде 2022 года в Пекине. Ковальчук пока еще не объявил, 
завершит ли свою игровую карьеру.  
"Я вижу в нем руководителя - хоккейного, спортивного, какого угодно. Он 
грамотно говорит, понимает смысл сказанных слов. Ну и изучите его карьеру: 
когда пацан из Твери ездил с папой на электричке на тренировки в "Спартак", 
это для молодежи букварь, как можно стать чемпионом, эталоном, идолом, - 
сказал Фетисов. - Здесь все эти детские впечатления, которые его 
формировали, стремление получить результат, желание не подвести папу и 
маму дорогого стоит. Нашему поколению - и Александру Могильному, и 
Валерию Каменскому - он очень нравится. Очень приличный, порядочный, 
знающий сопереживающий парень, который хочет сделать хорошую карьеру 
спортивного функционера".  
В составе сборной России Ковальчук в 2002 году стал бронзовым призером 
Олимпиады, тогда ему было 18 лет.  
"Я не обманулся, когда в 2002 году пригласил его в сборную на Олимпиаду в 
Солт-Лейк-Сити. Он больше всех хотел победить, был самым энергичным, я 
видел в нем какой-то сгусток положительной энергии. Еще он правильно 
воспитан. Что он сделал, забив победный гол в 2008 году после того, как мы 
спустя 15 лет выиграли чемпионат мира? Он крикнул: "Это для тебя, Россия". 
Любой бы начальник, кто отвечает за воспитательную политику, крутил бы всем 
этот ролик с утра до вечера. Он парень богатый, уже играет в Национальной 
хоккейной лиге, и если он это продумал, то план гениальный сам по себе. Но 
если бы он это держал в душе и мечтал забить этот гол с детства, то он 
большой, очень глубокий человек. И мне кажется, что все эти моменты, 
связанные с экстремальным проявлением, его характеризует", - отметил 
Фетисов.  

https://tass.ru/sport/20967021 

К заголовкам сообщений 

Фетисов хочет сыграть в хоккей на Северном полюсе, чтобы обозначить 
проблему таяния льда (ТАСС, Москва, 1 июня 2024) 

Хоккейный матч на Северном полюсе в следующем году должен привлечь 
внимание к проблеме таяния льда в этом регионе. Об этом ТАСС рассказал 
двукратный олимпийский чемпион по хоккею, первый заместитель 

https://www.khl.ru/news/2024/06/01/532272.html
https://tass.ru/sport/20967021


 

председателя комитета Госдумы по экологии, природным ресурсам и охраны 
окружающей среды Вячеслав Фетисов.  
"Мы уже сыграли и на Ленских столбах, и на Чукотке, и наша цель - сыграть на 
Северном полюсе. Может, не в этом году, а в следующем мы обязательно туда 
поедем. В свое время препятствием была логистика через Норвегию, потом 
пандемия, теперь все, что связано с СВО, - сказал Фетисов. - Мы хотели 
сделать это как мировое событие, пригласить людей, чтобы обозначить эту 
проблему. Все-таки лед в Арктике тает быстрее, чем предполагали ученые. Это 
тоже серьезно повлияет на нашу жизнь на планете Земля, хочу подчеркнуть. И 
мы тоже обязаны об этом думать".  
В нынешнем году 100-летний юбилей отмечает возглавляемое Фетисовым 
Всероссийское общество охраны природы.  
"Мы готовимся к юбилею, надеемся, что оно проводит на высоком уровне, что 
поддержат и администрация президента, и правительство. Потому что 
беспрецедентная история. Только вдумайтесь - мы раньше всех задумались о 
нашем богатстве: лесе, воде, климате, Арктике, юннатском движении. В 90-е 
годы сами отдали эту поляну "Гринпису" и Фонду дикой природы. Многие еще 
хранят эти членские удостоверения. Стараемся вернуть репутацию 
организации. Это сложный процесс, за это время появилось тысячи 
природоохранных организаций - кто-то делает свою работу добросовестно, кто-
то дискредитирует все это направление эколога. Я благодарен своим коллегам 
в регионах, которые сохранили эту организацию, кто серьезным образом влияет 
на ситуацию, старается найти баланс между экономическим и экологическим 
развитием", - отметил он.  
В середине февраля Фетисов участвовал в матче на льду озера Байкал. "Мы 
понимаем, что желание людей нажиться на этом не убывает, и нужен 
серьезный контроль и общественных организаций, и государства, и 
правоохранительных органов. Мне шлют каждый день всякие ролики, что там 
происходит. И мы должны понимать, не дай бог эта хрупкая система нарушится, 
то мы потеряем озеро, 20% питьевой воды на Земле, а это главный ресурс 
нашей страны и наших поколений. Здесь мы благодарны коллегам, выезжаем 
четвертый год на Байкал, играем в хоккей, говорим об экологии, о сохранности 
озера, традициях, благодарности живущих на Байкале. Они - носители этих 
ценности, особенно коренные народы. Непростая история, но борьба 
продолжается, но мы надеемся, что разум возобладает. И мы сумеем найти 
этот баланс, который позволит нам экономически развиться и ни в коем случае 
не нарушить эту систему, что очень важно", - сказал Фетисов.  
Решение о всяком строительстве на берегу озера должно быть подробно 
проанализировано, отметил Фетисов. "Давайте взвешенно к этому подойдем, 
все промониторим, оцифруем, посмотрим из космоса, каким образом это все 
выглядит, и только потом будем принимать решения. Может, в этом и есть 
смысл, а может и нет. Но так просто сказать, что я хочу сегодня построить на 
Байкале гостиничный комплекс, уже не работает. Президент нам сказал, что 
Байкал - наше все, и то, что вы должны сегодня предлагать, - это минимальная, 
нулевая нагрузка на природу и экологию Байкала. Если есть такие технологии, 
то приходите и будем это обсуждать", - объяснил он.  

https://tass.ru/sport/20966519 

Похожие сообщения (1): 

 Sports.ru, Москва, 1 июня 2024 

К заголовкам сообщений 
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Сборная России по хоккею 
 

Плющев: говорят, Россия на правильном пути. Это поражение на шести 
Олимпиадах подряд? (Чемпионат.com, Москва, 1 июня 2024) 
Бывший главный тренер сборной России Владимир Плющев оценил развитие 
хоккея в стране за последнее время. 
"Читаю новости, где мне говорят, что у нас с хоккеем все в порядке. И вообще 
мы на правильном пути. А правильный путь - это поражение на шести 
Олимпиадах подряд. Что в этом правильного?"  

https://www.championat.com/hockey/news-5573776-plyuschev-govoryat-rossiya-na-
pravilnom-puti-eto-porazhenie-na-shesti-olimpiadah-podryad.html 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Журналист объяснил, почему "Чикаго" стоит выбрать Силаева в 1-м 
раунде драфта НХЛ - 2024 (Чемпионат.com, Москва, 1 июня 2024) 

Журналист и инсайдер Скотт Пауэрс в своей статье на The Athletic выразил 
мнение, что "Чикаго Блэкхоукс" стоит остановить свой выбор на 18-летнем 
российском защитнике "Торпедо" Антоне Силаеве в первом раунде драфта НХЛ 
- 2024, сравнив его с еще одним россиянином, представленным на этом драфте 
- Иваном Демидовым. На мероприятии, которое пройдет с 28 по 29 июня в Лас-
Вегасе, "ястребы" будут выбирать под вторым номером. 
"Как и Демидов, Силаев, которому в апреле исполнилось 18, из России. В 
отличие от Демидова, Силаев отыграл почти весь сезон в КХЛ. Он многим 
раскрыл глаза своим энхаэловским потенциалом, сыграв значительную роль в 
"Торпедо" в КХЛ, в среднем проводя на льду 15 минут в регулярном сезоне и 
более 16 минут в плей-офф. 
Силаев хорошо катается, особенно с учетом его габаритов, может играть в 
защите благодаря своим размерам, и не стесняется силовой борьбы, используя 
свое тело. Он показал атакующий потенциал, особенно играя во второй 
бригаде большинства, но некоторые задаются вопросом, насколько он сможет 
делать это в НХЛ. Имеется в виду, что его 11 очков в этом сезоне стали лучшим 
результатом среди игроков моложе 18 лет в истории лиги. Он закончил сезон с 
тремя голами и восемью передачами в 63 матчах. 
Силаев - леворукий, но он достаточно сыграл и на правом фланге в этом 
сезоне. Вероятно, он сможет играть так же и в НХЛ", - написал Пауэрс. 

https://www.championat.com/hockey/news-5574256-zhurnalist-obyasnil-pochemu-
chikago-stoit-vybrat-silaeva-v-pervom-raunde-drafta-nhl-2024.html 

К заголовкам сообщений 

Задоров рассказал, перейдет ли он из НХЛ в КХЛ. (Спорт день за днем 
(sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 1 июня 2024) 
Российский защитник клуба из НХЛ "Калгари Флэймз" Никита Задоров ответил 
на вопросы американских журналистов о его возможном возвращении в 
Россию. 
Осенью 2023 года хоккеист в интервью выступил против позиции России в 
конфликте с Украиной. 
"Возвращение в Россию? Я на следующий же день окажусь в Сибири", - 
приводит слова Задорова канадский телевизионный канал Sportsnet.  

https://www.championat.com/hockey/news-5573776-plyuschev-govoryat-rossiya-na-pravilnom-puti-eto-porazhenie-na-shesti-olimpiadah-podryad.html
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https://www.sportsdaily.ru/news/zadorov-rasskazal-pereydet-li-on-iz-nkhl-v-kkhl 

К заголовкам сообщений 

Привередливый Задоров и странник Тарасенко. Русские в НХЛ без 
контракта на следующий сезон (Чемпионат.com, Москва, 1 июня 2024) 

Кто-то пойдет на повышение зарплаты, а кому-то, возможно, придется ехать в 
Россию. 
Сезон в НХЛ еще не закончился и близок к развязке, остались считаные 
мгновения до финала. Поэтому пора потихоньку присматриваться, кто из 
российских игроков не имеет контракта на следующий сезон. И ситуации у всех 
разные: кто-то почти не имеет шансов подписаться с командой из лучшей лиги 
мира, кто-то уже одной ногой в КХЛ, кто-то продолжит менять команды, а кто-то 
даже отказывается от большого контракта. 
Илья Самсонов 
Сезон у Ильи получился волнообразным и очень неоднозначным. Начало 
чемпионата российский голкипер откровенно провалил и даже оказался на 
драфте отказов под окончание календарного года. Но, вернувшись в основной 
состав, Самсонов пробудился, будто осознавая свой последний шанс, и выдал 
очень мощный отрезок в конце января - начале февраля. Правда, плей-офф у 
россиянина не задался, как и у всего "Торонто": потеря места стартового 
вратаря вкупе с обильной критикой канадской прессы, которая мало кого щадит. 
Есть огромные сомнения, что Самсонов останется в команде. Закрадывается 
даже подозрение, что будет сложно найти команду, в которой Илья будет 
номером один. 
Иван Просветов 
Этап карьеры в "Колорадо" получился слегка эксцентричным, причем относится 
это больше к самому руководству "лавин". Иван играл на минимальном 
контракте, и нельзя сказать, что от его игры веяло безнадежностью. Правда, от 
драфта отказов, игры в АХЛ и публичной критики главного тренера Просветова 
это не уберегло. 
Слухи отправляли российского голкипера в ЦСКА, и на данный момент это 
выглядит лучшим решением. Всяко лучше, чем бесперспективные метания 
между АХЛ и скамейкой клуба НХЛ. 
Егор Замула 
Егор провел первый полноценный сезон на уровне НХЛ и смог убедить Джона 
Тортореллу в своих способностях. А это далеко не всем удается, учитывая 
тяжелый характер тренера. Замула почти наверняка подпишет хороший 
контракт-мостик, сумма которого будет превышать предыдущий этак раза в два. 
Никита Задоров 
Никита Задоров - отдельная тема почти любого разговора и обсуждения. Эта 
ситуация не исключение. Габаритный защитник очень хорошо провел плей-
офф, набрав восемь очков за 13 матчей, и стал одним из лидеров обороны 
"косаток". Организация решила отблагодарить Никиту, предложив ему контракт 
на 4-5 лет на $ 4,5 млн. Но Задоров оказался привередлив: взял и отказался. 
При этом сам он утверждает, что хочет остаться в "Ванкувере". Как бы история 
не закончилась воплощением поговорки - жадность фраера сгубила. Есть 
сомнения, что кто-то предложит Никите контракт на тот же срок и бо́льшую 
сумму. 
Илья Любушкин 
Илья - один из главных российских путешественников в последние годы во 
время дедлайна. Многие команды перед плей-офф ищут именно таких 
надежных оборонцев, которые точно не подведут. После первого захода в 

https://www.sportsdaily.ru/news/zadorov-rasskazal-pereydet-li-on-iz-nkhl-v-kkhl


 

"Торонто" остаться в команде не получилось, так как потолок зарплат вещь 
вредная. Особенно в "Мэйпл Лифс". Найдут ли в этот раз деньги на 
Любушкина? Сомнений больше, чем уверенности. Но без работы в Северной 
Америке защитник точно не останется. 
Дмитрий Куликов 
Куликов является одним из двух игроков данной выборки, который еще не 
закончил сезон. Его "Флорида" находится в шаге от финала, и Дмитрий 
является одним из творцов этого еще не подошедшего к концу успеха, 
уверенно закрывая позицию надежного защитника третьей пары. 
Предвосхищая проблемы "пантер" в межсезонье с продлением Монтура и 
Райнхарта, можно говорить, что Куликова в Санрайзе попытаются продлить, 
потому что защитника в третью пару лучше по соотношению "цена-качество" 
найти сложно. 
Владимир Тарасенко 
А вот и второй человек, который продолжает борьбу за кубок. Но Владимир 
очевидно играет последние матчи в составе "Пантерз". О проблемах в 
межсезонье с подписанием лидеров было сказано выше, поэтому надолго 
останавливаться на этом не будем. Тарасенко вновь выйдет на рынок летом, 
только ситуация будет еще хуже, чем в прошлом году: тогда агент(ы) игрока 
пытался найти контракт сроком на четыре года (примерно) на $ 5+ млн. Сейчас 
это будет сделать практически невозможно. После обмена из "Сент-Луиса" 
Владимир превратился в одного из главных странников в НХЛ. 
Кирилл Марченко 
Кирилл провел вполне добротный сезон, набрав 42 очка за 78 матчей, поэтому 
контракт он точно получит. Но в "Коламбусе" ли? Скорее всего, да, но пока 
непонятно, какой курс возьмет новый менеджмент "жакетов". Не исключено, что 
такой актив могут и поменять, ценность точно будет не самая маленькая. 
Егор Чинахов 
Чинахов, как и Марченко, провел прорывной сезон, но заурядная игра 
"Коламбуса" могла смазать эти впечатления. У Егора один из лучших кистевых 
бросков в команде, его шайбы прямое тому доказательство. Нет ни единой 
предпосылки, что следующий сезон Егор проведет не в НХЛ (радует, что 
разговоры о возвращении в КХЛ притихли). 
Павел Дорофеев 
Дорофеев мог стать обладателем Кубка Стэнли в прошлом сезоне, отлично 
проведя концовку сезона, но в плей-офф Павел оказался ненужным. То же 
самое, по сути, повторилось и в этом чемпионате, но на семь минут в пятой 
игре серии с "Далласом" россиянин все-таки вышел. По той игре, что показывал 
Дорофеев в сезоне, можно сказать одно: до твердого места в составе "Вегаса" 
остался небольшой шажок. 
Никита Александров 
В прошлом сезоне Никита забросил дебютные шайбы в НХЛ, а в этом должен 
был подтвердить притязания на место в основе "Сент-Луиса". Но этот сезон 
вышел хуже: ни одной заброшенной шайбы, две результативные передачи и 
всего 23 матча. Слухов о переезде в Россию не было, поэтому, вероятно, 
продолжим наблюдать за молодым нападающим в Америке. Вопрос только в 
том, в какой лиге. 
Яков Тренин 
Тренин - игрок, который никогда не был наделен огромным талантом и 
потенциалом, но своей работой пробивал себе путь. Пока что получается 
вполне неплохо. Захочет ли "Колорадо" выложить пару миллионов игроку 



 

боттом-6? Неизвестно, но команде с притязаниями на успешный плей-офф 
такой игрок точно понадобится. 
Александр Барабанов 
Честно говоря, ситуация с Барабановым является самой туманной. Сезон в 
"Сан-Хосе" получился ужасным, обмен в дедлайн не состоялся, возраст уже не 
самый удачный, чтобы подписываться на минимальный контракт. Но вместе со 
слухами о СКА, ЦСКА появился и такой, что Александр и его семья хотели бы 
остаться за океаном. Верится с большим трудом, но посмотрим за развитием 
ситуации. 
Денис Гурьянов 
В чем Денису не откажешь, так это в настырности: нападающий всеми силами 
пытается зацепиться за НХЛ. Уважение вызывает, но получается это с трудом. 
Гурьянов становится наиболее эффективным, играя в топ-6, но в этой роли его 
уже ни одна из команд НХЛ не рассмотрит. Может быть, стоит все-таки 
вернуться в Россию? 
Василий Подколзин 
Карьера Подколзина в Северной Америке идет по нисходящей: с каждым годом 
меньше матчей и очков. В этом сезоне Василий не забросил ни одной шайбы, 
отыграл 21 матч (с учетом плей-офф) и ничем почти не запомнился. Самое 
время приехать в Россию, перезагрузиться и попробовать еще раз. Но пойдет 
ли Подколзин по этому пути - неизвестно. 
Руслан Исхаков 
Исхаков провел два отличных сезона в АХЛ, но в основе "Айлендерс" провел 
лишь две игры, в которых набрал одно очко. Отсутствие доверия со стороны 
далеко не самых звездных "островитян" немного непонятно, но, кажется, 
шансов проявить себя в следующем сезоне будет больше. Однако вариант с 
ЦСКА, который пытается устроить импровизированную перестройку, надо 
держать в уме.  

https://www.championat.com/hockey/article-5574524-rossiyane-bez-kontrakta-v-nhl-
2024-zadorov-tarasenko-marchenko-chinahov-podkolzin-barabanov-guryanov-
samsonov-i-drugie.html 

К заголовкам сообщений 
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